

Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 6 septembre, 10h, culte préparé par Martin Nouis. Baptême de Sofia Hug de Môtier

Dimanche 13 septembre 10h, culte préparé par Francesca Farrow. Baptême de Emma Lauper de Corserey

Dimanche 20 septembre, 9h30 à Bellechasse, célébration œcuménique du Jeûne Fédéral préparée par Elisabeth Peham et Francesca Farrow

Dimanche 27 septembre, 10h, culte de confirmation préparé par Martin Nouis et Antonin Lederrey.

Cultes à Sugiez

Jeudi 17 septembre, 10h au home, culte préparé par Francesca Farrow

Le conseil de paroisse s'agrandit!



Je suis née au Vully et j'y ai toujours vécu. Je suis active au sein de diverses sociétés: Vully en choeur, Trothévu et Polysport.

A la retraite depuis quelque mois, je souhaite donner un peu de mon temps à la paroisse et cultiver non seulement les fleurs de mon jardin, mais aussi des relations avec les habitants du Vully.

Je me réjouis de faire partie de cette équipe dynamique et sympathique et de l'aider au mieux dans ses nombreuses tâches.

Josiane Bachofner



Je suis née dans le Jura et c'est après un apprentissage de couturière que j'ai déposé mes valises dans le canton de Fribourg.

Mon mari, Yvan, m'ayant rejoint, nous avons décidé de construire notre petit nid douillet dans le Vully qui nous rappelle tant l'esprit de famille que nous avons connu enfants.

Aujourd'hui je peux dire que je suis fière du chemin parcouru. Maman de 2 «super-gaillards» de 16 et 13 ans, nos enfants ont la chance d'avoir grandi au sein de cette belle famille que sont les Vuillerains.

Quant à mon travail, que rêver de mieux que de partager son amour, sa joie et sa foi avec les enfants du KT qui m'accompagnent sur le chemin de la vie depuis maintenant une dizaine d'années. À mon tour de donner encore plus à ceux qui m'apportent tant. C'est avec enthousiasme que je m'engage au sein du Conseil de Paroisse!

Corine Bouduban

UN MOT POUR NOTRE TEMPS

La transmission

De génération en génération, il y a ce qui passe, et ce qui casse. C'est l'histoire de la transmission, parfois heureuse, parfois violente, mais jamais si simple. Avec la prise à partie des statues, comme celle de David de Pury à Neuchâtel, l'actualité nous a rappelé que ce que l'on honorait hier peut être très encombrant aujourd'hui. Assurément ce processus continuera après nous, et jugera sans concession nos idéologies contemporaines.

La religion pourrait faire partie de cette idéologie qui ne passera pas la génération – et beaucoup d'observateurs relèvent qu'en Europe occidentale, la chute de la pratique religieuse est vertigineuse. Cependant la foi chrétienne, contrairement à une idéologie, se comprend comme atemporelle. La figure présentée par les Évangiles reste l'indéboulonnable fondement sur laquelle la foi chrétienne se construit et se transmet. Ce qui était vrai il y a 2000 ans, le fut au Moyen-Age, à la Renaissance et l'est encore aujourd'hui. Le vocabulaire a changé, les rituels ont évolué, l'interprétation s'est renouvelée, mais le cœur demeure bien là, comme le crie l'Église universelle, par tous les temps et tous les lieux: «Jésus-Christ est Seigneur».

Ces mots sont cependant stériles lorsqu'ils ne sont qu'un slogan dont on ne comprend plus le sens et qui ne s'incarnent pas dans nos vies. La façon de vivre d'une génération n'étant pas forcément la même que celle d'avant, la transmission doit toujours s'adapter. Et c'est là tout le défi de ce que nous vivons au catéchisme: annoncer et vivre le sens de ces mots, pour qu'ils puissent résonner dans la vie des enfants et adolescents d'aujourd'hui.

Martin Nouis

Deux nouveaux Abbés!

Suite au départ de l'abbé Bernard Schubiger, deux nouveaux abbés arrivent à la paroisse catholique: l'abbé Nazar Zatorskyy et l'abbé André Réléouindé Ouédraogo qui sera modérateur de la paroisse et qui nous a transmis ces quelques mots:



Je suis Abbé André Réléouindé Ouédraogo, originaire du Diocèse de Ouahigouya au Nord du Burkina Faso. J'ai été ordonné prêtre le 4 juillet 1998. C'est avec joie et émotion que j'accueille la Mission du Seigneur avec et auprès de vous. Je viens donc à vous le coeur ouvert, pour partager votre vie de foi, mais aussi pour partager vos moments de peine, d'incertitudes

et d'interrogations. Je souhaite faire route avec tout un chacun, spirituellement et humainement. Mon ministère est sous le signe de la synodalité, dans la confiance et la coresponsabilité. Dieu lui-même fait chemin avec nous.

André

Rencontres et évènements

Mercredi 2 septembre, 20h à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Samedi 5 septembre, 15h, mariage de Fabienne Ischi et Mergim Zeqiraj de Môtier

Vendredi 18 septembre, 10h15 chez Helena Chautems, rencontre du groupe « la prière des mamans »

Samedi 19 septembre, 18h15 à l'église catholique de Morat, messe d'installation des abbés André Réléouindé Ouédraogo et Nazar Zatorskyy

Mercredi 23 septembre, 19h à la maison de paroisse, séance du conseil de paroisse

Mercredi 30 septembre, 20h à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Permanences - En cas d'urgence

Du 1er au 14 septembre, veuillez faire appel à notre pasteur M. Martin Nouis 076 329 05 43

Du 14 au 30 septembre, veuillez faire appel à notre diacre Mme Francesca Farrow 076 490 68 35